

## Le Burundi veut former tous ses militaires en droits de l'homme d'ici deux ans

@rib News, 14/08/2013 - Source Xinhua Le ministre burundais de la Défense nationale et des Anciens Combattants est en train de dispenser une formation de base dans le domaine des droits de l'homme et tous les militaires devront être atteints d'ici deux ans. Cette formation fait partie de la réforme du secteur de la sécurité, de la restructuration en cours de l'armée et de la nécessité d'une professionnalisation de ses membres.

Dans ce cadre, le ministre de la Défense nationale a remis des certificats mardi à 16 officiers formateurs qui ont formé plus ou moins 1.500 militaires en matière de droits de l'homme. "On avait espéré former au moins 5.000 militaires cette année (..) Avant, on disait souvent qu'il y avait des violations de droits de l'homme ici et là, nous espérons que d'ici deux ans, on aura amélioré davantage en augmentant les bénéficiaires de ce genre de formation et on espère former tous les militaires en droits de l'homme", a déclaré le colonel Jacques Bizabigomba, conseiller en droit des conflits armés au ministre de la Défense Nationale et des Anciens Combattants. Il s'est exprimé en marge d'une cérémonie de remise des certificats aux 16 officiers au cours d'un atelier que le ministre de la Défense et des Anciens Combattants a organisé à Bujumbura, la capitale burundaise.